

Evo Morales dénonce la persécution des candidats du MAS en Bolivie



Photo: Prensa Latina

Buenos Aires, 10 oct. (RHC) L'ancien président bolivien Evo Morales a dénoncé ce vendredi la persécution du gouvernement de facto contre les candidats du Mouvement vers le socialisme (MAS), neuf jours avant les élections générales en Bolivie.

Sur Twitter, Evo Morales a qualifié d'implacable le harcèlement contre le candidat présidentiel Luis Arce.

Les autorités de facto ont accusé Luis Arce vendredi pour d'enrichissement illicite, qu'il a qualifié de sale guerre contre le MAS.

L'ancien ministre de l'Economie a annoncé qu'il allait dénoncer légalement cette nouvelle attaque contre lui et a mis en garde contre une augmentation de la pression à l'approche de la date des élections.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/236395-evo-morales-denonce-la-persecution-des-candidats-du-mas-en-bolivie>



Radio Habana Cuba